

# WILIH

Idee: Mitfahrbänke für Rohracker und Frauenkopf - Haltestellen für Mitfahrer • S. 7

WILIH - vereinigt mit Sillenbacher Rundschau • 29. Jg. • Nr. 23 (24) • 5.6.2019  
Info-Blatt für die Stuttgarter Stadtbezirke Sillenbuch, Hedelfingen, Wangen und die Stadt Ostfildern

Initiative Bernsteinwiese bedankte sich

## Ein Picknick für Platz 2



Das Picknick auf der Bernsteinwiese wurde leider früh durch ein Gewitter gestört – die Stimmung blieb trotzdem gut.

Am 18. Mai feierten knapp 100 Bürger bei einem Picknick auf der Bernsteinwiese in Heumaden den zweiten Platz des Stuttgarter Bürgerhaushalts. Das war ein schöner Dank für die zahlreichen Bürger, die dabei geholfen haben, dass der seit Jahrzehnten viel genutzte Platz als grüne Spiel-, Natur- und Begegnungsfläche dauerhaft erhalten bleiben kann. Wie sehr dies auch politisch gewollt ist, wurde durch die Anwesenheit einiger Bezirksbeiräte sowie von Stadträtin Claudia

Pfeiffer (CDU) und Stadtrat Hans-Peter Ehrlich (SPD) unterstrichen. Attraktion für die Kinder war der von der Initiative Bernsteinwiese angeheuerte Eiswagen. 55 Kinder bekamen ein Eis spendiert, wodurch sich vor dem Wagen eine lange Schlange bildete. Viele weitere Leckereien und das turbulente Treiben sorgten für gute Laune, die unter dem aufgebauten Pavillon trotz des leider sehr frühen Gewitterregens anhielt. ♦ pm/mk